



29 estudiantes del Liceo Bicentenario Domingo Santa María destacan en la PAES

Este lunes se dieron a conocer los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES), y el Liceo Bicentenario Domingo Santa María celebró un hito importante: 29 de sus estudiantes obtuvieron puntajes destacados, consolidando al establecimiento como referente de excelencia académica en la región.

Los resultados reflejan no solo el esfuerzo y la dedicación de los estudiantes, sino también el compromiso de los docentes y el respaldo de las familias en el proceso educativo. "Estos logros son el fruto del trabajo constante y del compromiso que asumimos como comunidad educativa para entregar herramientas sólidas a nuestros jóvenes", expresó la rectora del liceo Carolina Hidalgo Söfjer.



Los estudiantes destacados ahora se preparan para tomar decisiones clave sobre su futuro académico y profesional, confiando en que esta etapa será solo el inicio de una trayectoria llena de éxitos.

El Liceo Bicentenario Domingo Santa María reafirma su misión de formar ciudadanos integrales y agradece a todos quienes han contribuido al desarrollo de sus estudiantes. Este logro no solo es motivo de orgullo para la institución, sino también para la comunidad en general.

¡Felicitaciones a nuestros estudiantes destacados!